

parrainé par l'Association canadienne pour l'Amérique latine. Le Mexique a choisi le Canada au nombre des cinq pays avec lesquels il souhaite intensifier ses relations. L'accord susmentionné contribuera à la réalisation de cet objectif en favorisant la participation canadienne au processus d'industrialisation rendu possible par la nouvelle richesse pétrolière du Mexique.

L'agriculture est récemment devenue un important secteur de coopération entre nos deux pays avec la signature d'un protocole d'entente sur la coopération agricole en juin 1980. Le Mexique s'est récemment lancé dans un programme destiné à améliorer sa production et sa distribution agricoles, et le Canada devrait pouvoir l'aider, d'une part, en lui vendant dans le court terme des denrées de première nécessité et, d'autre part, en lui facilitant, grâce à ses compétences et ses techniques, l'accès à l'autonomie alimentaire dans le moyen et le court terme. Le sous-ministre de l'Agriculture a récemment visité le Mexique pour s'entretenir avec ses homologues en vue de recenser les secteurs de coopération possibles.

Le fait que le Mexique place le Canada au rang de ses grands partenaires économiques et la conclusion de l'Accord de coopération industrielle et énergétique ouvrent des perspectives fort encourageantes au gouvernement du Canada et au monde canadien des affaires, car ils promettent un resserrement de la coopération et des échanges dans nombre de secteurs du développement industriel.

Pour aller de pair avec ce resserrement des relations commerciales et des liens politiques bilatéraux, le Canada a décidé de faire du Mexique l'un des points de concentration de ses programmes culturels en Amérique latine. Lors de la visite du Premier ministre Trudeau en janvier 1976, les deux pays ont signé un accord culturel destiné à coordonner, encourager et renforcer le nombre croissant de leurs échanges culturels. Dans le cadre de cet accord, des artistes et des interprètes canadiens ont effectué de fréquentes visites au Mexique. Le Ballet national du Canada a participé récemment au "Festival Cervantino".